



Liebe Eltern der Marienschule,

am morgigen Dienstag (19.02.2019) besucht das gesamte Kollegium der Marienschule die größte Fachmesse für Bildung in Europa. Wir haben ganz bewusst unseren zweiten ganztägigen Fortbildungstag so geplant, um möglichst nah am aktuellen Bildungsgeschehen sein zu können. Auch im Hinblick auf unsere geplante Schulerweiterung im Schuljahr 2021/22 (ein Jahr später als zunächst angekündigt!!!) macht es Sinn, in diesem Jahr die Messe in Köln zu besuchen, bevor sie in den kommenden Jahren wieder in München oder Stuttgart für uns unerreichbar sein wird.

Für Ihre Kinder bedeutet dies „**schulfrei**“. Gerne geben wir Ihnen ein paar Tipps, wie man diesen Tag alleine oder gemeinsam vielleicht gestalten kann.

- **Spiele spielen, puzzlen, Memory spielen, Lego, etc.**
- **Zimmer aufräumen**
- **Schultasche aufräumen (Stifte, Mappen, Müll, etc.)**
- **Fahrrad putzen**
- **bei trockenem Wetter unseren Schulhof nutzen (Herr Teupen hat ihn extra blitzblank geputzt!!!)**
- **sich mit Freunden verabreden**
- **ausschlafen**
- **und vieles mehr**
-

Karneval steht unmittelbar vor der Tür. Am Donnerstag, 28.02.2019, findet unsere traditionelle Karnevalsfeier in der Schule statt. Wie immer wird die ersten beiden Stunden in den Klassen gefeiert, bevor es dann zum offiziellen Programm und zur Party in die vorbereitete Aula geht. DJ Heiner, ein verkleidetes Kollegium und tolle Reden und Auftritte warten auf die Kids.

Für die Karnevalsparty möchten wir wieder gerne die TOP-Liederwünsche unser Schülerinnen und Schüler ermitteln. Lassen Sie ihr Kind dafür bitte den unten angefügten Abschnitt ausfüllen und ab Mittwoch mit zur Schule bringen.

Beste Grüße aus der Marienschule

Ich wünsche mir für die Karnevalsparty am 28.02.2019 in der Marienschule folgendes Lied:

Liedwunsch: _____



Name: _____

Klasse: _____